

縦割遠足

10月5日月曜日

待ちに待った遠足のはずが、お天気が悪く・・・中止に。

残念ながら行くことができませんでしたが、みんなで愛情たっぷりのお弁当をランチルームで食べました。





縦割班ごとに集まって食べました。

いつもの給食同様お話することが出来ないのも、寂しいお弁当タイムとなってしまいましたが、美味しそうにみんな食べてました。

お菓子タイム

お菓子は一人一つ、お菓子交換なし。

いつもより寂しいお菓子タイムでしたが、みんな思い思いに持ってきたお菓子を美味しそうに食べてました。





ゲームタイム

本当は外でやるはずだったゲーム。

ルールを色々変更しながら体育館でやりました。



代表委員のゲーム説明後

一つ目のゲームごちゃまぜ氷鬼スタート。

ゼッケン着けた高学年は鬼。逃げるは低学年・中学年。



怪我しないように早歩きで捕まえに。



二つ目のゲームは爆弾ゲーム。

各組お題があり、それを答え順番にマイクで回すゲーム。

制限時間は45秒。最後マイクを持ってるチームが負けです。



チーム同士助け合いながら・・・



先生も参加しました。



最後は全員で。

ハラハラドキドキしながらみんなで楽しみました。